



¿QUÉ TIENE QUE VER VENEZUELA EN EL CASO DE CONTRABANDO EN ECOPETROL?

📅 28 de julio, 2023 👤 Redacción NDA 🌐 Mundo, Venezuela 💬 Deja un comentario

La petrolera venezolana PDVSA es pieza clave en la investigación de las autoridades en la operación de saqueo de [Ecopetrol](#).



El escándalo del entramado de corrupción con el que eran extraídos ilegalmente miles de barriles de petróleo de [Ecopetrol](#) para posteriormente hacerlos parecer legales y vendérselos a la petrolera estatal, volvió a estar en la mira con la operación liderada por la Dijin, donde se adelantan incautaciones de bienes por más de 1.3 billones de pesos.

La millonaria incautación se llevó a cabo en cinco departamentos de Colombia e incluyó refinerías, embarcaciones, un lujoso edificio en Cartagena, carros de lujo, sociedades y demás bienes.

Esta investigación por una compleja operación de contrabando trasnacional del crudo se adelanta desde hace casi siete años por parte de las autoridades, donde se han capturado más de 50 personas, de las cuales se establecieron vínculos con el ELN en la región del Catatumbo, quienes se apoderaban ilegalmente del hidrocarburo, lo mezclaban y comercializaban a través de empresas fachada, según el informe de la Fiscalía.

SABORES Y VIAJES



CATEGORÍAS

- ambiente
- Anzoátegui
- Avisos y Convocatorias
- Ciencia
- Curiosidades
- Denuncia Aquí
- deportes
- economía
- EmprendedoresdeAquí
- Entretenimiento
- farándula
- Fe y religión
- Gente de Aquí
- mascotas
- Mundo
- Negocios y Empresas
- Opinión
- Oriente
- Sabores y Viajes
- salud
- sucesos
- Tecnología y Redes Sociales
- Testimonios de Fe
- Venezuela
- Yo le echo en Venezuela

MIRA AQUÍ NUESTRA REVISTA



La investigación que continúa en curso estableció toda una cadena criminal basada en el hurto del crudo en el oleoducto Caño Limón Coveñas (en el Catatumbo) que era transportado y procesado en diferentes empresas para su comercialización y exportación, principalmente a **Ecopetrol**.

¿Cuál es el papel de Venezuela en este millonario saqueo de **Ecopetrol**?

Según las investigaciones, la operación ilegal involucraba crudo de la petrolera estatal venezolana PDVSA, el cual se exportaba como crudo residual o de baja calidad a Panamá y Curazao, para desde allí enviarlo a Barranquilla, se mezclaba con el que era robado del oleoducto Caño Limón Coveñas y finalmente se vendía a **Ecopetrol** o se exportaba como petróleo colombiano a destinos como Ámsterdam, Singapur y otros puertos de Asia y Europa.

Cabe resaltar que, Venezuela cuenta actualmente con restricciones para la venta y comercialización del petróleo, razón por la cual, según el documento de la Fiscalía, el crudo era traído a Colombia de contrabando por medio de camiones cisterna desde la frontera, para ser mezclados con el crudo saqueado por organizaciones criminales como el ELN.

Los hechos anteriores habían sido alertados por agencias de inteligencia de Estados Unidos y la Interpol como presuntas exportaciones, que no aparecían en los registros de **Ecopetrol**.

Según se conoció, el reporte incluía una carga equivalente a un millón de barriles de petróleo colombiano por mes, que significaba cerca de USD 10 millones, que se transportaban en una operación continua de más de 20 camiones cisterna, con capacidad de 12.000 galones de petróleo que se cargaban en Maracaibo, Cabimas y La Raya, en el estado Zulia, con crudo venezolano.

Fuente: Noticias rcn

Comparte esto:



Sé el primero en decir que te gusta.

Relacionado

Maduro envió advertencia a sus funcionarios ante el escándalo por corrupción en Pdvsa
21 de marzo, 2023
En «Venezuela»

Funcionarios públicos y del Poder Judicial detenidos por presuntos actos de corrupción
18 de marzo, 2023
En «Venezuela»

MP solicitó 67 órdenes de aprehensión por casos de corrupción en Venezuela
9 de abril, 2023
En «sucesos»

CORRUPCIÓN

« El príncipe Harry podrá llevar a juicio al diario "The Sun" por presuntas actividades ilícitas »

Noche de Combate: Boxeo profesional este 29 de julio en Puerto Piritu »

DEJA UNA RESPUESTA

Introduce aquí tu comentario...

SÚMATE A NUESTRA CAMPAÑA: YO LE ECHO EN VENEZUELA



SÍGUEME EN TWITTER

Tweets de @NoticiasdeAqui



Asilo de Paz en el Istmo Caribe brinda un espacio para el máximo disfrute

FOTO DE LA SEMANA



Desde Playa Mansa

ARCHIVO

Elegir el mes

LAS MÁS VISTAS

- Una mujer que se encontraba desaparecida desde hace dos años fue encontrada momificada en su casa
- Un fallecido y seis heridos fue el saldo de un accidente bajando el Puente de Maracaibo
- Cicpc esclareció el femicidio de Yohedys Zamora ocurrido en Anzoátegui
- Mervin Márquez consolida Don Pan Chile, la franquicia venezolana que vende una tonelada de pan

diario en Santiago

- Dos personas lesionadas por colisión de vehículos en Puerto La Cruz
- Maracaibo: Hasta este miércoles 26 de julio estará disponible al público el Buque Escuela Simón Bolívar
- Cae vehículo desde el puente sobre el Lago de Maracaibo
- Sectores de la Zona oeste sin luz desde la tarde del domingo
- Zonas Centro y Sur de Valencia afectadas por fuertes lluvias
- Expo Valencia se hace viral: nació un bebé, hubo riñas y hasta sexo

Ya está online la primera edición de la Revista **Saboresyviajes**



TESTIMONIOS DE FE



TESTIMONIOS DE FE



PERIODISTAS



Redacción NDA

- Cae vehículo desde el puente sobre el Lago de Maracaibo
- ¿Qué tiene que ver Venezuela en el caso de contrabando en [Ecopetro](#)?
- A 365 días para los

NOTICIASDEAQUITV



FACEBOOK



próximos Juegos Olímpicos
París 2024



elgicasemprun

- Alcyone es el primer barco semi submarino hecho en Venezuela
- Rusia prohibió la entrada al país al expresidente Barack Obama y a otros 500 estadounidenses
- Estudian ingreso de nuevos países a la Serie del Caribe 2024



Linyu Sanchez

- Cicpc esclareció el femicidio de Yohedys Zamora ocurrido en Anzoátegui
- Muere la cantante irlandesa Sinéad O'Connor
- Zonas Centro y Sur de Valencia afectadas por fuertes lluvias



Mariaespanolr

- Los Premios Emmy serán pospuestos debido a las recientes huelgas de actores y guionista
- El príncipe Harry podrá llevar a juicio al diario "The Sun" por presuntas actividades ilícitas
- Según un experto, tener una buena relación entre abuelos y nietos podría ayudar a prevenir el Alzheimer



Noticiasdeaquiradi

- Dra. Ana Karina Saud: «Avances en la cirugía estética ofrecen diversidad de opciones a los pacientes»
- «Reto vida», la forma que encontró Marian Pineda de ayudar a través del ejercicio y bienestar
- Dr. Guillermo Borjas trae a la zona norte de Anzoátegui innovaciones en cirugía bariátrica con tecnología de punta



prensanoticiasdea

qui

- Noche de Combate: Boxeo profesional este 29 de julio en Puerto Píritu
- El 15 de agosto será develada la escultura de la Virgen en la plaza Nuestra Señora de la Soledad en Ciudad Orinoco
- Asesinan a pareja de Pastores evangélicos y los entierran en el patio de su casa



saboresyviajes

- Daniela Tirado: En "Mi casita gourmet" la premisa es rescatar nuestra comida tradicional
- En La Auténtica de Anzoátegui hicieron huesitos de Leche en honor a «Wilson» el perro rescatista
- Dairili Atagua: Rutas buscan consolidar el turismo gastronómico en Anzoátegui

BUSCAR



 [Seguir Noticias de Aquí](#)

SÍGUEME EN TWITTER

SÍGUENOS

Tweets de @NoticiasdeAqui



Noticias ...
· 3 abr 2022



Asilo de Paz en el Istmo Caribe brinda un espacio para el máximo disfrute en todos los sentidos

CALENDARIO

julio 2023

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

« Jun

CATEGORÍAS

Elegir la categoría 